

Se realiza en Cuba audiencia parlamentaria de salud contra el bloqueo



La Habana, 11 oct (RHC) Diputados al Parlamento cubano, delegados de base, médicos, personal de enfermería y otros trabajadores del Instituto Nacional de Oncología y Radiobiología (INOR), exigirán hoy en esta capital el fin del bloqueo económico, comercial y financiero, impuesto por Estados Unidos a Cuba hace más de 55 años, informa la Agencia Cubana de Noticias .

En una Audiencia pública, convocada por la Comisión de Salud y Deporte de la Asamblea Nacional del Poder Popular, de conjunto con la Sociedad Cubana de Oncología, los participantes valorarán los efectos de esa política genocida que continúa siendo el principal obstáculo para el desarrollo de la economía cubana y el disfrute pleno de todos los derechos humanos del pueblo.

La Agencia refiere que sólo en el campo de la salud pública ha causado pérdidas por 2 711 millones 600 000 dólares, según el Informe de Cuba sobre la resolución 71/5 de la Asamblea General de las Naciones Unidas, titulada “Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba”, de junio último.

En ese foro, uno de los varios que se efectúan en el país para denunciar esa política coercitiva,

organizados por distintas Comisiones del Parlamento cubano, se dará a conocer que solo de abril de 2016 hasta junio de 2017, el período que abarca el informe, los daños a la salud pública ascienden a más de 87 millones de dólares.

Ello significa un incremento que supera en más de 4 millones de dólares con respecto al período comprendido de abril de 2015 a abril de 2016, lo cual no contempla el daño real a la integralidad de la salud humana, incluido el impacto psicológico, que por su naturaleza jamás podrá ser calculado, agrega el documento.

En exclusiva a la ACN, el Doctor en Ciencias Lorenzo Anazagasti, subdirector del INOR, ejemplificó que el bloqueo obstaculiza la adquisición de medicamentos y nuevas tecnologías para la investigación y el diagnóstico de diferentes localizaciones de cáncer, enfermedad que en 2016 cobró la vida a más de 24 mil cubanos, según el Anuario Estadístico del ministerio de Salud Pública.

Anazagasti expresó que el año precedente el país estuvo excluido para asistir a un entrenamiento internacional de prevención de cáncer en Estados Unidos; lo cual repercute en una posibilidad de intercambio muy importante entre profesionales de la rama.

La mano larga del bloqueo pesa, sentenció el experto al referirse a esta política genocida; sin dudas, el asedio más largo de la historia y que pretende asfixiar económicamente a la nación caribeña.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/144060-se-realiza-en-cuba-audiencia-parlamentaria-de-salud-contra-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba